
 

 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 17/05/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno diciassette del mese di Maggio, in Palermo, nella Sala Consiliare della sede 

Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale, 

convocato dal Presidente con avviso prot. n. 655528 del 24/04/2018 ai sensi delle vigenti norme di legge 

statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  Presiede la seduta 

il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba 

D’Antoni, coadiuvato, nella funzione di verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo 

dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

 Alle ore 09:40 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano essere assenti i Conss. Lupo e Schiera.  

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 

Conss. Buccola, Di Vincenti e Dentici con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente Chiede al Segretario di dare lettura dei Verbali del 15 e 16 Maggio 2018. 

Il Segretario legge i Verbali. 

Alle ore 09:45 – durante la lettura dei Verbali, entrano i Conss. Lupo e Schiera. 

Alle ore 09:46 Esce il Cons. Sinopoli. 

Il Presidente – Comunica di avere inviato una nota di invito, nell’ambito dei Bandi Pon Metro Città 

di Palermo, alla Dottoressa Caterina Sciortino (Responsabile Unico del Procedimento) ed alla Dottoressa 

Alessandra Autore (soggetto attuatore).  

         Il Presidente – Pone in discussione la Mozione avente per oggetto “Rientranza marciapiedi in 

Piazza Pagliarelli dal civico 18 al civico 29” a firma del Cons. Lupo e chiede al Segretario di darne lettura. 

         Il Segretario legge la Mozione. 

          Il Cons. Lupo – illustra la Mozione, spiegando in dettaglio l’intervento che eventualmente andrà 

eseguito, mirato a rendere il traffico più fluido, chiude il suo intervento con la richiesta di approvazione della 

sua Mozione. 

          Il Cons. Schiera – Pur non conoscendo perfettamente i luoghi, considerato che si tratta di migliorare 

la viabilità del sito in argomento, esprime parere favorevole. 

          Il Cons. Buccola – Riferisce di conoscere bene la zona oggetto della Mozione e ritiene che 

l’intervento del restringimento del marciapiedi proposto dal Collega Lupo sia condivisibile. Il Consigliere è 

del parere che l’intervento vada pianificato con i Tecnici dell’Amministrazione in quanto il problema è da 

attribuire alla sosta selvaggia degli automobilisti.  

         Il Cons. Ruggiero - Concorda con quanto esposto dal collega Buccola, con riferimento al supporto dei 

Tecnici Comunali per la realizzazione dell’intervento. 

         Il Cons. Dentici - In considerazione del beneficio che ne trarrebbe la cittadinanza, esprime parere 

favorevole. 

          Il Cons.  Buonpasso -  Si dichiara favorevole all’intervento richiesto con la Mozione del Consigliere 

Lupo. 

         Il Presidente – Ricorda un sopralluogo effettuato qualche mese fa, al quale hanno preso parte il Cons. 

Lupo ed i Commercianti della zona in esame, a seguito del quale si è rilevato che il restringimento dei 

marciapiedi non fornirebbe nuovi posti auto e penalizzerebbe i pedoni. Per risolvere la questione legata alla 

mancanza di parcheggio sull’intera via Altofonte si potrebbe utilizzare un’area, già individuata, dietro la 

scuola Mancini. Il Presidente concorda con la richiesta avanzata dai Consiglieri per il coinvolgimento di 

Tecnici del Comune in merito all’intervento da eseguire. 

         Alle ore 10:21 Il Presidente pone in votazione la Mozione per appello nominale, il cui esito è il 

seguente: 

Presenti 09 

Assenti              01 (Sinopoli) 



Favorevoli 09 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La Mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti.  

Si passa alle Comunicazioni: 

Il Presidente - Da conferma ai presenti dell’incontro con la Dottoressa Alessandra Autore che si 

terrà presso l’aula Consiliare della Circoscrizione Venerdì 25 Maggio 2018 alle ore 09:30. 

Il Cons. Buonpasso – Chiede di acquisire notizie sulla programmazione della potatura degli alberi 

presso Via Giuseppe Pitrè. 

Il Cons. Lupo -  Chiede notizie sulla programmazione della potatura degli alberi in Piazza Pagliarelli 

e Via Altofonte lato monte. 

In assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:25 Il Presidente Chiude la Seduta. 

 

 

 

                   F.to Il Segretario  F.to Il Presidente    

  L’Esperto Amministrativo                                                   (Silvio Moncada) 
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